

EXAMEN MEDICAL D'IMMIGRATION POUR LES USA : Vaccinations

(You will find this text in English below)

DERNIERE MISE A JOUR DU PRESENT DOCUMENT: 21 Août 2025
LAST UPDATE OF THIS DOCUMENT: 2025, Aug 21th

1. Quelles sont les vaccinations obligatoires pour immigrer aux USA ?

- **C'est un point TRES IMPORTANT pour l'entrée aux USA**, et relativement compliqué.
- **Le plus simple est que vous présentiez le présent document à votre médecin traitant (notamment ce paragraphe sur les vaccinations) et que vous mettiez à jour avec lui l'ensemble de vos vaccinations.**
- Vous ferez un point préalable avec le DR AUBERT lors de la pré consultation vidéo, à cette occasion il fera les prescriptions nécessaires des vaccins manquants, que vous pourrez réaliser soit avec votre médecin traitant, soit avec le Dr AUBERT quand vous le rencontrerez.
- Sachez que vous pouvez refuser tout ou partie des vaccins qui seront proposés par le DR AUBERT : il le mentionnera alors dans le dossier médical. Vous devrez contacter US Citizenship and Immigration Services (site www.uscis.gov) pour indiquer les motifs médicaux, moraux ou religieux de votre refus.
- **LES VACCINS OBLIGATOIRES POUR LES ADULTES (18 ans et plus) :**
 - **Diphtérie, Tétanos, Coqueluche, Poliomyélite** : un rappel doit avoir été fait il y a moins de 10 ans.
 - **Pour la polio, attention** : un rappel est nécessaire depuis moins d'un an si vous avez résidé plus de quatre semaines dans certains pays à risque (à voir avec le Dr AUBERT)
 - **Rougeole, Oreillons, Rubéole (ROR)** : nécessaire si vous êtes né à partir de 1957 ; Si vous n'avez pas de preuve de vaccination contre ces trois maladies, votre médecin traitant, ou le Dr AUBERT (lors de la préconsultation vidéo) vous prescrira un test sérologique (remboursé) pour déterminer si le vaccin est nécessaire. Celui-ci sera pratiqué si les TROIS sérologies ne sont pas toutes positives. Le fait que vous ayez eu la rubéole, les oreillons ou la rougeole ne suffit pas comme preuve d'immunité. Ce vaccin ne sera pas exigé ni pratiqué si vous êtes enceinte (il est contre-indiqué pendant la grossesse)
 - **Varicelle** : si vous avez eu cette affection, le vaccin n'est pas nécessaire, vous devez simplement le déclarer au DR AUBERT en donnant la date approximative de cette maladie (pas besoin de preuve écrite). Si vous ne l'avez pas eue, votre médecin traitant, ou le Dr AUBERT (lors de la préconsultation vidéo) vous prescrira un test sérologique (remboursé) pour déterminer si le vaccin est nécessaire. Ce vaccin ne sera pas exigé ni pratiqué si vous êtes enceinte (il est contre-indiqué pendant la grossesse)
 - **Hépatite B** : le vaccin est obligatoire pour tous les adultes de 18 à 60 ans. Si vous n'avez pas de preuve de vaccination complète (trois injections), votre médecin traitant, ou le Dr AUBERT (lors de la préconsultation vidéo) vous prescrira un test sérologique (remboursé) pour déterminer si le vaccin est nécessaire. Le vaccin est contre-indiqué, car inefficace, si vous êtes porteur(euse) du virus de l'hépatite B (ag HBs positif)

- **Pneumocoque** : le vaccin est obligatoire à partir de l'âge de 65 ans. Attention, plusieurs vaccins existent en France contre cette affection, le seul accepté par les USA est le Pneumococcal PC20 commercialisé en FRANCE sous le nom de PREVENAR 20
- **Grippe** : la vaccination est obligatoire si votre examen est réalisé pendant la période où le vaccin est disponible (Octobre à Février en général)
- LES VACCINS OBLIGATOIRES POUR LES ENFANTS (0 à 17 ans) :
 - Les vaccinations suivantes doivent avoir été débutées ou être en cours
 - **Diphtérie, Tétanos, Coqueluche, Poliomyélite et Haemophilus B** (il sont contenus dans les vaccins PENTA et HEXA) : trois injections puis rappel tous les 5 ans jusqu'à 18 ans
 - **Haemophilus** (il est contenu dans les vaccins PENTA et HEXA) : trois injections entre 2 et 12 mois
 - **Hépatite B** (il est contenu dans les vaccins HEXA, sinon chercher ENGERIX B, HB VAXPRO, GENHEVAC B) : trois doses sur un an, première dose entre 0 et 2 mois
 - **Rotavirus** (ROTARIX 2 doses, ROTA Teq 3 doses) uniquement pour les bébés entre 2 et 6 mois
 - **Hépatite A** (HAVRIX 720) : obligatoire à partir de 12 mois, 2 doses à six mois d'intervalle
 - **Pneumocoque** (PREVENAR 13 ou 20) : 3 doses entre 2 et 12 mois
 - **Rougeole, Oreillons, Rubéole** (ROR) : vaccin PRIORIX, MMR Vax PRO nécessaire à partir de l'âge de 1an, 2 injections à au moins un mois d'écart
 - **Varicelle** : VARILRIX, VARIVAX. Obligatoire à partir de 11 mlkas, deux doses à un mois d'écart sauf si antécédent de varicelle daté
 - **Grippe** : la vaccination est obligatoire si l' examen est réalisé pendant la période où le vaccin est disponible (Octobre à Février en général)
 - **Meningocoque MCV4** : obligatoire de 11 ans à 18 ans. MENVEO MENACTRA, NIMENRIX. Une dose à 11-12 ans, une seconde vers 16 ans. Attention ce n'est pas le vaccin MENINGO C ni MENINGO B français, mais il est obligatoire pour les USA

IMMIGRATION MEDICAL EXAMINATION FOR THE USA: vaccinations

LAST UPDATE OF THIS DOCUMENT: August 21, 2025

1. What vaccinations are required to immigrate to the US?

- **This is a VERY IMPORTANT point for entry into the US**, and relatively complicated.
- **The simplest thing to do is to show this document to your doctor (especially this paragraph on vaccinations) and update all your vaccinations with them.**
- You will discuss this in advance with Dr. AUBERT during the preliminary video consultation, at which time he will prescribe any missing vaccines, which you can obtain either from your primary care physician or from Dr. AUBERT when you meet with him.
- Please note that you can refuse all or part of the vaccinations recommended by Dr. AUBERT: he will then mention this in your medical file. You will need to contact US Citizenship and Immigration Services (website www.uscis.gov) to indicate the medical, moral, or religious reasons for your refusal.
- **MANDATORY VACCINATIONS FOR ADULTS (18 years and older):**
 - **Diphtheria, tetanus, pertussis, poliomyelitis:** a booster shot must have been given less than 10 years ago.
 - **For polio, please note:** a booster shot is required within the last year if you have resided for more than four weeks in certain high-risk countries (check with Dr. AUBERT).
 - **Measles, Mumps, Rubella (MMR):** required if you were born in or after 1957; If you do not have proof of vaccination against these three diseases, your primary care physician, or Dr. AUBERT (during the pre-consultation video), will prescribe a serological test (reimbursed) to determine whether the vaccine is necessary. This will be performed if all THREE serology tests are not positive. The fact that you have had rubella, mumps, or measles is not sufficient proof of immunity. This vaccine will not be required or administered if you are pregnant (it is contraindicated during pregnancy).
 - **Chickenpox:** if you have had this condition, the vaccine is not necessary. You simply need to inform Dr. AUBERT, giving the approximate date of the illness (no written proof is required). If you have not had it, your primary care physician or Dr. AUBERT (during the pre-consultation video) will prescribe a serological test (reimbursed) to determine whether the vaccine is necessary. This vaccine will not be required or administered if you are pregnant (it is contraindicated during pregnancy).
 - **Hepatitis B:** the vaccine is mandatory for all adults aged 18 to 60. If you do not have proof of complete vaccination (three injections), your attending physician or Dr. AUBERT (during the pre-consultation video) will prescribe a serological test (reimbursed) to determine whether the vaccine is necessary. The vaccine is contraindicated, as it is ineffective, if you are a carrier of the hepatitis B virus (HBsAg positive).
 - **Pneumococcus:** the vaccine is mandatory from the age of 65. Please note that there are several vaccines available in France for this condition, but the only one accepted by the US is Pneumococcal PC20, marketed in France under the name PREVENAR
 - **Influenza:** vaccination is mandatory if your exam is conducted during the period when the vaccine is available (generally October to February)

- MANDATORY VACCINATIONS FOR CHILDREN (0 to 17 years old):
 - The following vaccinations must have been started or be in progress
 - **Diphtheria, tetanus, pertussis, poliomyelitis**, (contained in the PENTA and HEXA vaccines): three injections, then a booster every 5 years until age 18
 - **Haemophilus B** (contained in the PENTA and HEXA vaccines): three injections between 2 and 12 months of age
 - **Hepatitis B** (contained in the HEXA vaccines, otherwise look for ENGERIX B, HB VAXPRO, GENHEVAC B): three doses over one year, first dose between 0 and 2 months
 - **Rotavirus** (ROTARIX 2 doses, ROTA Teq 3 doses) only for babies between 2 and 6 months
 - **Hepatitis A** (HAVRIX 720): mandatory from 12 months of age, 2 doses six months apart
 - **Pneumococcus** (PREVENAR 13 or 20): 3 doses between 2 and 12 months of age.
 - **Measles, mumps, rubella** (MMR): PRIORIX or MMR Vax PRO vaccine required from 1 year of age, 2 injections at least one month apart.
 - **Chickenpox**: VARILRIX, VARIVAX. Mandatory from 11 months of age, two doses one month apart unless there is a history of chickenpox.
 - **Influenza**: vaccination is mandatory if the examination is carried out during the period when the vaccine is available (usually October to February).
 - **Meningococcal MCV4**: mandatory from 11 to 18 years of age. MENVEO MENACTRA, NIMENRIX. One dose at 11-12 years of age, a second around 16 years of age. Please note that this is not the French MENINGO C or MENINGO B vaccine, but it is mandatory for the US.